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■卓話者紹介　　　　　　　　　高橋圭介君
今年度は会員の誕生日に記念卓話をお願い
することになりました。星野会員は昭和42
年10月８日生まれで、本日誕生日です。
■卓　話
2015年から商工会議所青年部で会長や関

東、日商とそちらが忙しく、例会出席がまま
ならずご迷惑をおかけしましたが、今年４月
で終わりましたので、またロータリー活動に
力を入れてまいりたいと思います。
職業についてお話させていただきます。自
動車整備や板金を基本にしていますが、お客
様からの要望でゴルフカートの修理が多く入
るようになり、リニューアルやオバーホル等
を行いリースも手がけるようになりました。
カートの事故やトラブルが意外に多く、カー
ト用の道が不整備や運転ミス等が原因です。
自動車に比べれば簡単な仕組みですので整
備・板金はお手のものでした。
要望もいろいろあり、カート道の整備や人
工芝で陽当たり悪い所や荒れやすい所を補助
するなどまでいろいろなものに対処していま
す。
高齢化や人手不足の状況ですので、今セガ
サミーとタイアップして、ナビや磁気を使い

カートの自動運転システムを考え実用化に向
けています。これもカート道の下に誘導線を
入れて中央制御システムを開発していたので
お声かけいただきました。
駐車場からのキャリーバッグ搬送機やレイ

ンコート乾燥機などもお客様の声から作りあ
げました。景気に左右されたゴルフですが、
高齢化社会で健康産業的にもなり、まだまだ
多くの要望に応じてまいりたいと思います。
高齢者の自動車事故で、アクセルの踏み違

いが問題となっていますが、実は全体的に言
えることで、統計的には若い人が多くなって
います。今は後付けの急発進防止システムが
安価であります。身内に心配な方がいらっし
ゃったら、ぜひプレゼントをしたらいかがで
しょうか。

■司　会　　 深津明子SAA出席委員
■ソング　我等の生業　　　　　戸部聖之君
■来賓及び来訪ロータリアン
第５分区ガバナー補佐　　　　保坂充勇君
沼田ローターアクト会長　　今井朱里さん

幹事　　　堀江翔太君
前地区代表　金子諒平君
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第５分区ガバナー補佐
保坂充勇君を歓迎して



今井幸吉会長
先週の前橋RCとの合同例会には多くの出

席ありがとうございました。例会の感じはど
うでしたでしょうか。研修特別委員会よりア
ンケートがあると思いますが、良い所を当ク
ラブ例会に反映してまいりたいと思います。
変則的な例会となります。来週は取消日そ
の次は地区大会。11月は５日取消日、12日
はガバナー公式訪問となります。その時は多
くの出席をお願いします。

塩浦敬之幹事
◎当クラブ例会予定
10月15・22日取消日。29日を27日地区
大会に変更。11月５日取消日、12日ガバ
ナー公式訪問となっています。
◎理事会の開催　本日例会終了後

◎SAA出席委員会　　 田辺祐己委員長

◎ニコニコ委員会　　　　　　小林賢一委員　
・保坂充勇君　今日はガバナー補佐として出
席しました。宜しくお願いします。
・今井幸吉君　先週の前橋RC多くの参加い
ただき。星野さん卓話ありがとう。
・松野正一君　１日の前橋RC合同例会に多
数の参加ありがとうございました。
・ニコニコ一週間　第５分区保坂ガバナー補
佐事前訪問、星野会員誕生日卓話に感謝。
井熊開三君　　金井正樹君　　木下康彦君
武田　寛君　　塩浦敬之君　　阿形登氏君
星野貴昭君　　高橋圭介君　本多由紀さん
清野啓介君　　金井俊介君　　小菅茂雄君
小熊政則君　　小倉　仁君　　櫛渕光彦君
飯島千明君　　宮内明彦君　　春日政志君
佐藤　勉君　　福田真盛君　　中島　健君
桑原　裕君　　割田一敏君　　関　真一君
小林賢一君　　綿貫利彦君　　津久井功君
◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　　武田　寛委員
今井幸吉君　　塩浦敬之君　　関　真一君
津久井功君　　阿形登氏君　　宮澤孝幸君
武田　寛君　　金井正樹君　　保坂充勇君
戸部聖之君　　春日政志君　　櫛渕光彦君
水石清治君　　小菅茂雄君　　桑原　裕君
飯島千明君　　佐藤　勉君　　高橋圭介君

清野啓介君　　福田真盛君　　中島　健君
松野正一君　　小林賢一君　　木下康彦君
割田一敏君　　宮内明彦君

◎ローターアクト委員会　　　福田真盛委員
・アクトゑびす講チャリティバザーの協力
11月９日ゑびす講で恒例のチャリティバ

ザーを行います。品物の提供をお願いします
提供者の名前をそえて桑原滋会員までにお

願いします。
・ロータリーカップ勉強版のご協力
11月４日にテラス沼田で行いますので、

当日見学等をお待ちしています。
◎特別研修委員会　　　　　松野正一委員長
１日には39名の出席ありがとうございま

した。出席者に感想等アンケートをお願いし
ます。山田邦子ガバナーエレクトは前橋の良
いところは卓話者に注目して静かに聞くこと
と言っていました。
◎情報史料分類選考委員会　

小菅茂雄副委員長
10月号友の紹介。RI会長メッセージは、

ポリオ根絶について述べています。８月に
RI会長が日本に来られた時を特集していま
す。今月は米山月間でモンゴルで学友による
世界大会を特集しています。
■第５分区保坂充勇ガバナー補佐挨拶
11月12日ガバナー公式訪問があり、その

前に報告とお願いについて述べさせていただ
きます。
マローニーRI会長テーマ「ロータリーは世界
をつなぐ」地区テーマは「クラブイノベーショ
ン」クラブの将来像を明確にし、クラブ改革を
実践しようであります。そして地区目標は、ク
ラブ改革を実践し、例会を楽しくなるようにし
て、戦略計画に基づいて組織風土を良くしよう。
次にロータリー賞、ガバナー賞にエントリー。
会員増強を実践しようの３点が主なものです。
沼田はほぼ達成しています。
地区としての目標は、新クラブの結成で若

い人を中心としたものを検討しています。日
本人を対象とした奨学金制度。グローバル補
助金事業への申請サポート体制となっていま
す。各クラブ数値目標は例年通りですのでご
協力下さい。
公式訪問では多くの出席でご協力をお願い

します。
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幹事報告

委員会報告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

75名 38名 11名 71.00 ％

会長の時間


